

La France s'incline en demi-finale



Battus par l'Allemagne hier en demi-finale 4 à 0, les Français ont tout de même atteint leur objectif initial. / PHOTO DR

Cette année, pour le championnat d'Europe des nations qui se déroule en Allemagne à Kuppenheim, (20 - 25 mai), Gérald Meyer, le sélectionneur Français, a dû faire face à l'arrêt de plusieurs joueurs qui formaient l'ossature de l'équipe de France auxquels sont venus s'ajouter plusieurs forfaits de dernière minute. C'est avec seulement deux cadres, le gardien de Neuville Bertrand Delavault et le capitaine et joueur de Voujaucourt, Olivier Bongéot, un groupe "newlook" que l'équipe de France, sans grandes illusions, a fait le voyage en Allemagne. Cette équipe inexpérimentée est également composée de jeunes joueurs talentueux, dont deux Carpentrassiens, Romain Flandin et Jason Nuzzo. *"Derrière la Russie, super-favorite, nous lutterons avec l'Allemagne et la Biélorussie pour accrocher une place sur le podium"*, expliquait

Gérald Meyer, qui avait vu juste, puisqu'après trois victoires, et deux défaites, les Français affrontaient l'Allemagne hier soir en demi-finale. Malheureusement, après une partie exceptionnelle d'engagement, les Tricolores se sont inclinés 4-0. Une défaite logique dont ils n'ont pas à rougir, comme de leur prestation d'ensemble dans ce championnat d'Europe 2015. Ils joueront cet après-midi (14h) la petite finale contre le perdant de l'autre demi-finale, entre la Russie et la Biélorussie, pour une place sur le podium.

www.scylla-motoball.com

Z.S.

Les résultats de l'équipe de France :
France 9 - Hollande 2, Lituanie 2 -
France 3, France 5 - Biélorussie 2, Russie
6 - France 1, Allemagne 4 - France 1.
1er demi-finale France 0 - Allemagne 4.
2e demi-finale Biélorussie - Russie
Aujourd'hui : match pour la 3e place à
14h, finale à 17h.